

# くこにん 枸杞仁

「枸杞仁」の名前の由来は、私たちが作っている健康茶の材料である生薬の枸杞子(クコの実)と薏苡仁(ハトムギ)から来ています。「枸杞仁」は甘みのあるお茶で他にはあまりない味です。春にポートアイランドキャンパスを中心に開かれた「未来医EXPO」(日本医学会総会)で試飲していただいたところ、大変好評で、販売元やレシピを聞いてくる方たちもおられ、私たちは驚き、また嬉しく思いました。

これだけ評判が良いのなら、今回だけで終わらせたくないと思い、学生チャレンジプロジェクトに応募しました。幸い採用され補助金をいただいたので、試作品をオープンキャンパスや大学祭で試飲してもらって感想を聞き、より美味しく、経済性のあるものにしていきたいと思っています。将来的には飲料メーカーに持ち込んで、神戸学院ブランドの健康茶として売れるものに育て上げたいというのが目標です。また、「枸杞仁」を通じて、苦くてまずい漢方薬というイメージも変えていければ、と思っています。

薬学部薬学科 2 年次生 早戸 萌さん  
薬学部薬学科 2 年次生 大中 佑介さん



▲女性の冷え性対策を考えたお茶です。

◀漢方に関心がある有志で漢方研究会を作っています

